

Bucaramanga, viernes 7 de junio de 2013

Vea click de boletín en Youtube:

http://www.youtube.com/watch?v=ak41S7VOzeM&feature=player_embedded

Escúchelo en soundcloud:

<https://soundcloud.com/click-santander-en-serio/audioclick-5-6-de-junio-2013>

Gobernador, Richard Aguilar Villa, se pone la camiseta para fortalecer el sector cuero y calzado

PIEDRECUESTA. Un amplio apoyo al sector cuero y calzado del departamento y del país ofreció el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, al ponerse la camiseta para tomar acciones y brindar la ayuda necesaria a los empresarios de esta industria amenazada por la competencia desleal del calzado procedentes de China a precios muy inferiores a los costos de producción.

El jefe del Gobierno departamental hizo un llamado a los congresistas, especialmente santandereanos, para que aprueben de una manera expedita la Ley Anticontrabando, con la cual se busca acabar con el ingreso masivo e ilegal de estos productos provenientes del país asiático, y que tiene al borde de la quiebra a los fabricantes de la región.

Propuestas

El gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, dijo: “me pongo la camiseta por los santandereanos y los colombianos para que unidos podamos fortalecer este importante sector económico. Necesitamos la Ley Anticontrabando, que es una opción, pero también necesitamos la colaboración del Gobierno Nacional con la política de aranceles para que este sector tenga continuidad en el 2014”.

Así mismo, el Mandatario santandereanos aseguró que se hace necesaria la reactivación del Centro de Desarrollo Productivo del Cuero, con el cual se capacitaría a los productores y se incentivaría la formalización del gremio.

Ministra de Educación y Gobernador de Santander firmaron el Pacto por la Educación Superior

FLORIDABLANCA. “Con un 55 por ciento de cobertura y calidad educativa, Santander supera el promedio nacional que es del 42 por ciento”, dijo la ministra de Educación, María Fernanda Campo, durante la firma del Pacto por la Educación Superior con el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, que se realizó este jueves en la sede de la Universidad Santo Tomás en Floridablanca.



La Ministra destacó el compromiso del gobernador, Richard Aguilar Villa, con el fortalecimiento de calidad y cobertura educativa. “La educación superior en Santander avanza a toda marcha, a todo vapor, y es gracias a ese trabajo mancomunado entre universidad - empresa - Estado en este departamento. Esa unión marcha muy bien”.

Aumento de cobertura

El Gobernador de Santander resaltó el buen momento por el que pasa el departamento en cuanto a la educación superior, y dijo: “con el trabajo decidido hemos logrado disminuir la brecha de acceso a la educación superior, y con la firma de este pacto nos comprometemos a aumentar la cobertura en un 20 por ciento en los núcleos provinciales de García Rovira, Soto y Carare”.

El mandatario seccional manifestó que el Gobierno departamental también firmó un convenio con el Icetex, que permitirá a los jóvenes de la región acceder a becas y créditos condonables, para lo cual la Administración aporta 1.000 millones de pesos.

Por otra parte, el gobernador, Richard Aguilar Villa, informó que a pesar de todos los esfuerzos 84.000 jóvenes aún no tienen acceso a la educación superior, razón por la cual se trabaja fuertemente en el aumento de la cobertura y de las oportunidades para esta población.

De igual manera, agregó que la Administración departamental está comprometida a disminuir la deserción en la educación superior, que en Santander es del 8.6 por ciento, por debajo del promedio nacional que asciende al 11 por ciento.

Beneficios en cadena

Entre los pactos firmados durante el encuentro realizado este jueves, sobresale el convenio establecido entre la Universidad Industrial de Santander (UIS) y las Unidades Tecnológicas de Santander (UTS), el cual permitirá que los jóvenes que realicen sus estudios técnicos en las UTS puedan terminar su carrera profesional en la UIS.

El gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, dijo: “estos acuerdos buscan mejorar calidad de la educación en todos sus niveles, ampliar las oportunidades de acceso a la educación superior y fortalecer la permanencia de los estudiantes del áreas rural y urbana en las aulas de clase”.



En Piedecuesta, 'río humano' en jornada del Gobernador en Barrio

PIEDECUESTA. Entre vivas, aplausos y banderas blancas centenares de niños y adultos recibieron al gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, en la tercera jornada del Gobernador en mi Barrio, que se realizó en la tarde de este jueves en el sector del comercio, de esta municipalidad.

Durante tres horas el Mandatario seccional recorrió desde la calle 7 hasta el colegio Centro de Comercio en Piedecuesta, en donde estuvo acompañado de un 'río humano' que se acercó para saludarlo y presentarle las necesidades más apremiantes que se viven en este municipio.

La jornada

Problemas de movilidad, microtráfico y deficiencias en la prestación del servicio de salud fueron algunas de las peticiones hechas por los piedecuestanos al Gobernador de Santander durante la jornada.

“El recorrido fue muy productivo porque pudimos palpar cada una de las problemáticas de mis amigos piedecuestanos. Visité varias casas, locales comerciales y colegios para saber qué necesitan”, expresó el gobernador, Richard Aguilar.

Movilidad

Durante el recorrido, el denominador común de las peticiones de los transeúntes al Gobernador se relacionó con los problemas de movilidad del Sistema de Transporte Masivo de Metrolínea y la escasa semaforización del casco urbano.

El Jefe del Gobierno departamental expresó a los habitantes que con Metrolínea ya se trabaja en la restructuración del servicio, al tiempo que se adicionarán recursos del Contrato Plan para superar las falencias del sistema. Igualmente con el Ministerio de Hacienda se gestionan recursos para la construcción del intercambiador San Francisco, el cual mejorará notablemente la movilidad en el municipio.

Bien por la seguridad

Contrario a lo que ocurre en otros municipios, el Gobernador manifestó que en Piedecuesta se tiene una excelente percepción de seguridad. Sin embargo, el microtráfico es una preocupación para sus habitantes.

“Venimos trabajando en la política del Gobierno Nacional de atacar y acabar las 'ollas' de microtráfico. En el área metropolitana han sido allanadas 25”, puntualizó el Gobernador.

Salud

En materia de Salud, el gobernador Richard Aguilar anunció que en diciembre próximo se inaugurará el nuevo hospital de Piedecuesta, para el cual la Administración departamental adicionó 1.500 millones de pesos para la construcción de la central de urgencias y otras obras de infraestructura. En la obra ya se han invertido 3.900 millones de pesos.